
     
  

 

令和６年度第５号８月２２日発行 

 高校配置計画の第２回協議会が７月３０日にオンラインで行われました。今回は計画案で北見

商業の１学級減が提示されたので、北見市長を始め、北見商工会議所などの方からも再考を希望

する発言がありました。商業を専門とする生徒の減少は地元の経済界でも死活問題です。 

 常呂高校は入試で７年連続定員の半数を割っている学校です。２０名を割っていると再編整備

（募集停止）の対象となりますが、地域連携特例校のため、再編整備留保をされている状態で

す。留保期間中に２年連続１０名を割ると募集停止が提案されます。常呂高校は令和６年度１０

名の入学があり、２年連続の一桁入学を避けられたため、ひとまずは募集停止の提案は見送られ

ましたが、７年留保されてきた学校の例はないので、ぜひ２０名の入学を目指すようにと道教委

より言われています。 

 常呂高校は地元の会社や組織の支援をいただき、地元に密着した活動を展開しています。また

交通費や制服などの購入費補助もあり、保護者の負担も減らしています。少人数の学校ですが、

逆にそれを強みにして、個別のニーズに合った指導、個人の希望を叶える教育をしています。 

 地域から高校をなくしたくはありません。アイディアやお力添えをいただければと思います。 

                            常呂高校 校長 森 山  忍 

 ７月24日（水）に本校体

育館にて６月に実施した職

場体験学習の発表会を開

催しました。大勢の人前

で話をするのは本当に緊

張するものですが、貴重

な体験をポスターにまと

め、一生懸命に説明をしました。お世話に

なった企業や団体の他、保護者や町民の方々

も来校され、多くの質問や貴重なご意見をい

ただくことができました。 

 ７月24日（水）に本校体育館において、総合的

な探究の時間のまとめとして「地域への提言」

を実施しました。北見市常呂自治区長 川村 淳 

様のご臨席をいただき、３年生の生徒７名が、

提言者・運営者となり進行しました。発表後、HR

委員長の国松大倭さんから常呂自治区長様へ

「提言書」が渡されました。 

＜提言テーマ＞ 

『～常呂の知名度を上げるために～』 

 常呂高校Topics   

常呂高校の現在の状況報告 

地域への提言発表会 職場体験発表会 



 ７月27日（土）から福岡市で開
催された令和６年度全国高等学校
総合体育大会陸上競技大会に、２
年田村優羽さんがやり投で出場し
ました。７月31日（水）の試合当
日は猛暑で難しい条件でしたが、
全国の強豪の中で常呂高校の名を胸に全力で挑

み、昨年の記録を上回り
ました。 
（以下本人より） 
たくさんのご声援ありが
とうございました。来年
は入賞を目指します！ 

９月 行事予定表 
１ 日  １６ 月 敬老の日 

２ 月 
教育相談週間 進路講習            

1年遺跡巡検（２～４ｈ） 
１７ 火 授業料等口座振替日 

３ 火  １８ 水 陸上全道新人大会（室蘭）（～20日） 

４ 水 前期実力考査① 前期末反省会議 １９ 木  

５ 木 前期実力考査② ２０ 金  

６ 金 前期実力考査③ ２１ 土 看護模試（３年） 

７ 土 ベネッセ駿台共通模試（3年）  看護模試（2年） ２２ 日 秋分の日 全商情報処理検定 

８ 日 ベネッセ駿台共通模試（3年） ２３ 月 振替休日 

９ 月 
Hokkaido Study Abroad Program(～11日） 

進路講習 
２４ 火  

１０ 火  ２５ 水 職員会議 前期末成績会議 

１１ 水 立会演説会・投票 思春期講座（２学年） ２６ 木  

１２ 木 自治区ALT（５ｈ） ２７ 金 流氷ロードレース 前期終業式 

１３ 金 生徒会前期活動計画反省 ２８ 土 第２回実用英語検定１次試験 

１４ 土  ２９ 日  

１５ 日  ３０ 月 学期間休業 

 ７月30日（火）に本校視聴覚教室で、町内の
小･中学生を対象とした「学習サポート事業」
を行いました。小学校１～４年生の児童が集ま
り、各々夏休みの宿題等に取り組みました。本
校の生徒は、小学生とコ
ミュニケーションをとり
ながら学習のサポートを
しました。学習時間の前
には、高校生と一緒に
ゲームをして、仲良くな
りました。 

陸上競技部インターハイ 

夏休み学習サポート 見学交流会 
 ７月18日（木）に見学交
流会を実施しました。この
行事は中学生・保護者の方
へ常呂高校の特色ある教育
活動を理解していただくこ
とを目的に行っています。 

 ５時間目の授業見学ツアー
を行った後、学校紹介・部活
動紹介、高校生と中学生によ
るグループ別座談会を行いま
した。 

夏休み図書室一般開放 

 ７月29日から８月２日にかけて、本校の図
書室を地域の皆様にむけて開放しました。足
を運んでくださった方には、懐かしい学校の
図書室の雰囲気や、最近の話題書など、本校
の図書室には多くの魅力があることに気づい
ていただけたのではないでしょうか。 

 

  

Ｘ ホームページ Instagram 

学校や生徒の様子はこちらから 

YouTube 


